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Ziel:


Die vorliegende Studie untersucht retrospektiv den Einfluss operativer und perioperativer Faktoren auf die Rezidivhäufigkeit von Ganglien der Hand.
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Patienten und Methode:


Von den 237 in der Studie erfassten Operationen bei 201 Patienten entfielen 46% auf dorsale Handgelenksganglien, 38% auf Ganglien an den Fingern und 16% auf palmare Handgelenksganglien. Der an alle Patienten versande Fragebogen wurde von 133 Patienten (56%) zurückgeschickt. Hiervon konnten 79 Patienten klinisch nach durchschnittlich 2 Jahren nachuntersucht werden. Angaben zur Anamnesedauer, Größe der Ganglien, Lokalisation und Operateur usw. wurden der Krankenakte entnommen. Der Einfluss operativer und perioperativer Faktoren auf die Rezidivhäufigkeit wurde statistisch untersucht, wobei die Fehlerwahrscheinlichkeit als Ausdruck des Signifikanzniveaus diente.
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Ergebnisse:


Insgesamt wurden 48 Rezidive (36,1%; n=133) gefunden. Die meisten (79.2%) traten innerhalb des ersten Jahres auf. Eine erhöhte Rezidivrate wurde beobachtet bei längerer Anamnesedauer, größeren Ganglien sowie bei Versorgung durch einen weniger erfahrenen Operateur. Die Rezidivrate wurde nicht beeinflusst von der Lokalisation der Ganglien, Alter und Geschlecht des Patienten.
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Abstract
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Purpose:


This study examines retrospectively the impact of operative and perioperative factors on the recurrence rate of finger and wrist cysts.
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Patients and Methods:


Out of a total of 237 recorded cyst operations in 201 patients, 46% were carried out for dorsal wrist ganglia, 38% for finger ganglia, and 16% for palmar wrist cysts. 133 (56%) patients answered on a mailed questionnaire. At an average of 2 years 79 of these 133 patients could be re-examined. Data concerning history, size of the cyst, location of the cyst, the hand surgical experience of the performing surgeon were taken from the charts. Statistical analysis were performed.
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Results:


There were 48 (36.1%; n=133) recurrences. Most (79.2%) occurred within the first year. A higher recurrence rate was observed in patients with a longer history, larger ganglia, and when patients were operated by less experienced surgeons. Recurrence rates did neither correlate with the ganglion location, the patient’s age, and gender.
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finger ganglion - 
recurrence rate
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